



ゼロ

Start!!

須賀川市立仁井田中学校
 学校通信 No.93
 発行者：校長 中瀬 宏昭

新年明けまして おめでとうございます!



新年あけまして、おめでとうございます。新しい年の初めにあたり、皆様のご多幸を心よりお祈り申し上げます。三学期がスタートし、一・二年生が四十九日間、三年生は四十四日間の、とても短い学期となります。これまで過ごしてきた、一学期や二学期と同様に、あっという間に過ぎてしまう、掛け替えのない時間です。

「一年の計は元旦にあり（※毛利元就または馮応京（明代）の『月令広義』「一日之計在晨、一年之計在春、一生之計在勤、一家之計在身」由来）」という言葉があります。この言葉は、「一年やひと月、一日の初めの時には、しっかりと計画を立てるべきである」ということを表しています。

目標を立てて実行することは、自立につながり、自分の生き方や、よりよい人生を創ることにつながります。生徒の皆さんも、新しい年、新しい学期を迎えるにあたって、目標を立てたと思いますが、その目標を実現させるためには、やり抜こうとする「決意」と「行動」が必要です。

今年の干支は「巳」年、つまり蛇年です。蛇は、古くから「再生」や、「知恵・神秘」、そして「変容」を象徴する生き物として、世界中で崇められてきました。そこから、今年は、古いものを捨て、新しいものを生み出す変化と革新の年、様々なものが大きく成長し、発展していく年といわれています。自分で決意した、今年一年の計画を実現し、自分の理想に近づけていくために、まず、悪い習慣を捨て、新しいよりよい自分になる行動を始めていくことが大切です。行動に移すことで、様々なことが大きく成長し、たくさんのチャンスがめぐってきます。二学期に、様々な挑戦を経て身に付けてきた生徒たちの「実力」が発展し、さらに大きく成長できたという、喜びが実感できる三学期、一年にしてほしいと思います。



【雪の日の朝、雪がきする生徒たちです】

第3学期始業式を行いました!



三学期が、学年のまとめにふさわしい、最高の締めくくりと、新しい自分へのステップアップの時になるよう、一緒に頑張りましょう。

そして、心から湧き出る「笑顔」、相手を尊重しながら思いを伝える「言葉」、目標実現のために有効に活用する「時間」の、

「笑顔 にっこり」・「言葉 はっきり」・「時間 きっちり」…

この三つのスローガンは、「品格ある仁井田中学校」の生徒として、三学期も大切にしていきましょう。

これから始まる三学期が、皆さんに成長の喜びと実感を与えてくれる、かけがえのない時間となることを願っています。

【受賞の記録】

- ・須賀川市文化祭文芸大会 特選 2年女子 秀逸 2年女子
- ・福島県モラルエッセイコンテスト 優秀賞 3年女子



【各学年代表生徒の発表です】

※仁井田中学校ホームページもこまめに更新されています。ぜひご覧ください!